

- analyse la situation où se trouveraient les États-Unis si l'Allemagne parvenait à contrôler les ports européens donnant sur l'Atlantique..... 129
87. [17 août] *Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Énonce les points au sujet desquels des décisions devraient être prises lors des préparatifs pour le transfert des destroyers..... 131
88. [17 août] *Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère que le Premier ministre fasse clairement savoir à Roosevelt que le Canada ne pourrait louer que temporairement et non de façon permanente des emplacements pouvant servir de bases militaires américaines..... 132
89. 18 août *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre*. Demande si Halifax peut fournir des installations en vue de la mise en service, des manœuvres des destroyers américains transférés ainsi que pour l'entraînement de leurs équipages, qui étaient fournis par la Grande-Bretagne et d'autres États du Commonwealth..... 133
90. 19 août *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Transmet un résumé de la conversation d'Ogdensburg avec Roosevelt au sujet des détails du transfert des navires, des avions et des armes vers la Grande-Bretagne ainsi que de la décision d'établir une Commission conjointe permanente de défense chargée d'étudier les questions de défense navale, aérienne et terrestre de la partie nord de l'hémisphère occidental..... 134
91. 19 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Propose une date et un ordre du jour pour la réunion de la Commission conjointe permanente de défense.... 138
92. 20 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire de Grande-Bretagne*. Accepte que l'on utilise Halifax comme base en vue de la préparation des destroyers américains et de l'entraînement de leurs équipages avant leur envoi à leurs bases respectives..... 138
- which U.S. would be placed if Germans succeeded in gaining control of exits from Europe into Atlantic 129
87. [Aug. 17] *Memorandum from Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs*. Lists points on which decisions would have to be taken in arranging details of transfer of destroyers 131
88. [Aug. 17] *Memorandum from Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs*. Suggests that Prime Minister might make it clear to Roosevelt that in Canada only temporary, not permanent, leases of territory for U.S. bases were to be expected 132
89. Aug. 18 *High Commissioner of Great Britain to Prime Minister*. Asks if facilities might be provided at Halifax for commissioning, training and exercising transferred U.S. destroyers manned by British and other Commonwealth crews 133
90. Aug. 19 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Forwards summary of Ogdensburg conversation with Roosevelt about details of transfer of vessels, aircraft and rifles to Britain and decision to set up a Permanent Joint Board on Defence to consider sea, land and air defence of northern half of western hemisphere 134
91. Aug. 19 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Proposes date and agenda for meeting of Permanent Joint Board on Defence 138
92. Aug. 20 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner of Great Britain*. Agrees to use of Halifax area for preparing and manning U.S. destroyers before allocation to their respective stations 138